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Zitat von Bader di Amici 

Aktuelles weiß ich dazu auch nicht. Nur altes (2013):

Zitat 

Denn, das verrät der Sportvorstand, die Baugenehmigung für eine Mini-Arena
hat sich der Club schon bei der Planung des neuen Funktionsgebäudes geholt.

[...]

Der Club biss allerdings bei den Anwohnern auf Granit, die in erster Linie eine
Zunahme des Verkehrs und eine Verschärfung der Parkplatzproblematik
befürchteten. Weitere Sorgen: mehr Lärm, eine Beeinträchtigung der
Sichtverhältnisse — und dadurch auch eine Wertminderung der angrenzenden
Wohnhäuser.

Auch wegen des Schallschutzgutachtens begrub der Club damals seine
Stadionpläne — um ein paar Jahre später das Thema erneut anzubringen.
Diesmal verlief der Plan Anfang 2007 im Sand — trotz eines neuen
Vorgutachtens, in dem die Lärmgrenzwerte eingehalten wurden. Die Tribüne
dient dabei als Lärmschutz.

Alles anzeigen 

Wie auch immer die Baugenehmigung aussah, die ist schon längst abgelaufen, da diese nur 3
Jahre (mit Verlängerung 5 Jahre) gültig ist.

Gab es nicht beim Standort Feucht auch Beschwerden der Anwohner bzw. Sicherheitsbedenken,
da das Stadion doch sehr nahe an nem Wohngebiet liegt. Ich weiß ja nicht, wie die
Zuschauerzahlen vor Corona in der 4. Liga aussahen, aber viel Platz für Parkplätze gibt es ums
Stadion nicht mehr.

Freuen würde es mich trotzdem, da ich dann zum Stadion laufen könnte, würde ich mir, sobald
es wieder geht, ein paar Spiele ansehen.
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